



Nomor : AE/160/XII-21/MP/aps  
Lampiran : -

Jakarta, 15 Desember 2021

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**Up. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil, Otoritas Jasa Keuangan**

**Direktur Utama  
PT Bursa Efek Indonesia**  
Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

**Up. Direktur Penilaian Perusahaan, PT Bursa Efek Indonesia**

Perihal : **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik:	PT Adaro Energy Tbk
Bidang Usaha:	Pertambangan dan Energi
Telepon:	+62 21 2553 3000
Faksimili:	+62 21 5794 4709
Alamat surat elektronik (e-mail):	corsec@adaro.com

1.	Tanggal Kejadian	11 November 2021
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Permohonan pengunduran diri Komisaris Independen PT Adaro Energy Tbk
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sesuai dengan pasal 9, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 33/POJK.14/2014 tentang Direksi dan Dewan Komisaris Emiten atau Perusahaan Publik dan Peraturan No. I-E sebagaimana terlampir dalam Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-00015/BEI/01-2021 tanggal 29 Januari 2021 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami sampaikan bahwa PT Adaro Energy Tbk (" <b>Perseroan</b> ") telah menerima surat permohonan pengunduran diri Bapak Dr.

		<p>Ir. Raden Pardede dari jabatannya selaku Komisaris Independen Perseroan.</p> <p>Perseroan mengapresiasi dan memberikan penghargaan yang tinggi atas segala usaha dan upaya, serta kinerja dan sumbangsih Bapak Dr. Ir. Raden Pardede semasa beliau menjabat sebagai Komisaris Independen Perseroan.</p> <p>Selanjutnya permohonan pengunduran diri tersebut akan ditindak lanjuti sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku, serta Anggaran Dasar Perseroan.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak ada dampak yang material yang merugikan terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT ADARO ENERGY TBK**



**Mahardika Putranto**  
Sekretaris Perusahaan